

LA MANCHA - Tomelloso

A través de un convenio a tres bandas entre la Fundación de la Junta de Comunidades (FISLEM), la Asociación Puertas Abiertas y el Ayuntamiento

El Pleno dio luz verde al Centro de formación y empleo para enfermos mentales

El Pleno de la Corporación municipal del pasado mes de marzo aprobó un convenio a tres bandas entre la Fundación de Atención Sociosanitaria y de Inserción Laboral (FISLEM), la asociación Puertas Abiertas y el propio Ayuntamiento para construir un Centro de formación y empleo destinado a los enfermos mentales, una vieja aspiración de las personas que atienden a este colectivo.

En opinión del alcalde, Carlos Cottillas, con este centro se produce un avance importante en el proceso de normalización de las personas con enfermedad mental, un centro que nace gracias al trabajo adecuado y eficaz desarrollado en el Centro de Rehabilitación Psicosocial y Laboral de Tomelloso (CRPSL).

A partir de ahí, era el momento de avanzar y dar un paso más en la atención de las personas con enfermedad mental para conseguir su integración social y laboral. Así se entendió desde el Ayuntamiento, la Junta de Comunidades a través de FISLEM y la asociación Puertas Abiertas, con un convenio donde, según destacó el alcalde, todas las partes aportan para seguir haciendo las cosas bien. Esto, según dijo, es motivo de enorme satisfacción.

Los pasados meses, la Consejería de Sanidad, con el apoyo y el patrocinio de Bienestar Social e Industria y Trabajo, creó la FISLEM, y en colaboración con Asociaciones de Familiares de Enfermos puso en marcha una serie de programas e iniciativas orientadas, de un lado, a facilitar la inserción social y laboral de los enfermos mentales con talleres ocupacionales y de promoción del empleo, de otro, a mejorar la formación de los profesionales que los atienden y, por último, para sensibilizar a la población general sobre las capacidades sociales y de inserción de estos pacientes.

En otro orden de cosas y ya dentro de otro punto del orden del día, un expediente de reconocimiento extrajudicial de créditos del PMD fue el único punto que generó debate de los 10 tratados en esta sesión. El portavoz socialista, Inocente Andújar, argumentó la abstención de su grupo al tratarse de facturas que llegan una vez cerrado el presupuesto



El Grupo Socialista se interesó, en el turno de ruegos y preguntas, por la insuficiente iluminación y los "deficitarios accesos" al centro de Ocio Las Viñas.

y que hay que pagar. Según dijo, este reconocimiento deberá ir acompañado de otros porque son cantidades que se cargarán al presupuesto actual que al final se tendrá que cerrar con déficit. "Además -argumentó- hay dos cosas que sorprenden en estas cuentas, por un lado que 78.000 euros de los 112.000 totales corresponden a las remuneraciones del personal contratado", por lo que dijo "nos quedaremos sin dinero para pagar el personal antes de acabar el año". Y por otro lado, "se produce un aumento por este concepto de 50.000 euros con lo que el año que viene seguirá faltando dinero en esta partida". Ello le llevó a sentenciar que se "confirma la sospecha de que el presupuesto va creciendo, pero se queda por debajo del gasto real".

El responsable de Deportes, Vicente García-Antón contestó a Andújar que las facturas que han quedado sin consignación están justificadas por "la apertura de los nuevos espacios habilitados en la piscina cubierta, por la puesta en marcha del campo de prácticas de golf y por el aumento del número de usuarios en estas instalaciones". Esto ha provocado, según García-Antón, la necesidad de contratar más personal

para atender a los deportistas de las nuevas instalaciones deportivas. También ha influido en este desfase la subida pactada con el personal del Ayuntamiento, una subida que no estaba presupuestada en un principio. En cualquier caso, los ingresos también aumentarán, con lo que las previsiones pasan porque al final de año "esta cifra se iguale con la de gastos".

Por último, dentro del turno de ruegos y preguntas, el edil so-

mos en la compatibilidad de los tres cuerpos de seguridad, que negaron a Tomelloso los dos Gobiernos de José María Aznar.

Además, los socialistas se interesaron por la falta de naves y despachos en el centro de Empresas, por la calle Juan Pablo II que aún no ha sido recepcionada, por la insuficiente iluminación y deficitarios accesos al Centro de Ocio Las Viñas y por lo árboles de la calle Estación y del paseo de las Moreras, que se pretende arrancar.

Los miembros del equipo de Gobierno responsables de estas competencias, explicaron que es una buena noticia que el centro de Empresas se haya quedado pequeño, por lo que están estudiando una ampliación de espacios, se respetarán todos los árboles del paseo

de las Moreras, excepto los enfermos y se repondrán los de la calle Estación. Y, sobre los accesos al Centro de Ocio se ha solicitado la instalación de resaltes sonoros.

Nota de la Redacción: Los datos del número de policías nacionales que dimos en nuestro número anterior eran erróneos. En realidad el número total asciende a 45 agentes, 10 oficiales, 4 sub inspectores y 1 inspector jefe.

El alcalde dijo que la Comisaría de Policía y la ampliación de la Guardia Civil, que anunció las pasadas semanas el ministro Pérez Rubalcaba, "nos da la razón a todos los que creíamos en la compatibilidad de los tres cuerpos de seguridad", que negaron a Tomelloso los dos Gobiernos de José María Aznar

cialista Juan José Losa, destacó que el anunciado puesto principal de la Guardia Civil para Tomelloso, junto con la comisaría, supone un ejemplo de actuación si no coordinada si complementaria, tanto por el equipo de gobierno como por la oposición. Sobre este asunto, el alcalde dijo que se hará realidad unas justas demandas que deben generar respuestas a los vecinos en materia de seguridad y se da la razón, dijo, a todos los que creía-

En construcción la rotonda que da acceso a la vereda de Socuéllamos

Las obras de los accesos al Hospital de Tomelloso, responsabilidad de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, continúan avanzando en la vereda de Socuéllamos, en el tramo comprendido entre las carreteras de Villarrobledo y Socuéllamos, según informa el Ayuntamiento de Tomelloso.

Como se recordará, el proyecto incluye la construcción de tres rotondas que regularán el tráfico en la zona de la vereda, dos de ellas en los extremos, y la tercera en la entrada al centro hospitalario.

El lunes se inició la primera de ellas, concretamente la ubicada en el cruce de la carretera de Villarrobledo con la vereda y el parque Urbano Martínez. A continuación se procederá a la construcción de las otras dos, la de entrada al centro hospitalario y la que regulará el tráfico en la intersección de la vereda con la carretera de Socuéllamos.

La Policía Local de Tomelloso, recuerda a los conductores precaución en estos puntos, así como paciencia por las retenciones que los trabajos de ejecución de estas obras puedan ocasionar.

Fallece el ex campeón de Powerlifting, Antonio Serna



El pasado sábado, día 31 de marzo, falleció en Tomelloso, tras una grave enfermedad, el que fuera campeón de España y de Europa de levantamiento de peso en la modalidad de Powerlifting, Antonio Serna. Todos los que hacemos Cuadernos Manchegos nos sumamos al dolor de sus familiares y amigos.